



年末・年始を有意義に

2学期も残すところおよそ2週間。子どもたちが楽しみにしている冬休みが、すぐそこまで来ています。今年度は、年末・年始の貴重な時間を、健康・安全に気を付け、有意義に過ごしてほしいと心から願っています。

さて、本年も、学校教育活動へのご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。来年も、子どもたちのよりよい学校生活に向け、変わらぬご支援をよろしく願いいたします。

1月の主な行事予定

12月24日(日)～1月6日(土) 冬季休業

18日(木) 防災訓練

1月8日(月) 成人の日

23日(火) 漢字チャレンジテスト

9日(火) 始業式、一斉下校10:30

29日(月) 教育相談(～2月1日)

10日(水) 給食開始
通常授業開始

31日(水) 計算チャレンジテスト

16日(火) 学校生活アンケート③

※各学年の詳しい行事予定については、学年だより冬休み・1月号(12月18日発行)でご確認ください。



牧野小学校人権週間の取り組み

12月4日(月)～10日(日)までの1週間にわたり、「第75回人権週間」が実施されました。

本校では、この期間に合わせて、いじめや差別、学級で起こりやすい身の回りの人権問題について、正しく理解し行動できるよう、全校朝会や学級の道徳の時間に、様々な取り組みをしました。

全校朝会では、学校長より、「みなさん、自分の誕生日がいつか言えますか?みなさんは多くの人に歓迎されてこの世に生を受けました。そしてたくさんの人に支えられてここまで生活することができています。みなさんの周りには友達もみなさんを支えてくれる存在です。今週は人権週間です。自分がされて嫌だなと思うようなことはしないように、よく考えて思いやりのある行動を心掛けましょう。」という内容のお話がありました。

教室では、道徳で公正・公平に接する心をもつことや誰に対しても思いやりの心をもって接することの大切さについて学んだ学年や、インターネット上の権利についてしっかりと学んだ学年もありました。

今後も、人権について正しく理解をし、優れた人権感覚を身に付けることができるよう、指導して参ります。

ご家庭やお住まいの地域におかれましても、人権理解について、ご支援とご協力をお願いします。

個人懇談会

今週開催しました個人懇談会におきましては、ご多用の中お越しいただき、ありがとうございました。学習や生活の様子だけでなく、交友関係や健康面など、様々な内容が話題にあがり、実りのある懇談となりました。

ご家庭におかれましても、懇談の話題をお子さんに伝えていただき、3学期からの学校生活に活かしていただけると幸いです。



安心・安全で、充実した冬休みにするために

今年度も、中村警察署の指導の下、交通事故防止や危険（連れ去りや不審者による暴行など）から身を守ることができるよう、交通安全教室や防犯教室などを実施して参りました。ご家庭におかれましても、日々、下校後の約束事などを話し合われていることと思います。

夏休みに比べ短い休みですが、お子さんにとって「安心・安全」で充実した冬休みになりますよう、配布しました「冬休みのくらし」をご覧ください、ご家庭でのご協力をお願いします。

- ☆ 自転車に乗るときは、ヘルメットをかぶり、正しく乗りましょう。
- ☆ 午前10時までは家庭学習をしましょう。
- ☆ 午後5時までには家に帰りましょう。
- ☆ 5つの約束「つみきおに」を守りましょう。

『冬休みのくらし』より

学校生活の様子から

「学芸会」11月18日(土)

先日は、ご多用の中、学芸会にお越しいただきありがとうございました。役になりきって一生懸命演じたお子様の様子を見ていただけたことと思います。様々なご協力ありがとうございました。



1年 どうぶつむらのあいうえおマーチ



2年 かえるの王様



3年 子ども便利屋さん



4年 ガンバの冒険



5年 エルコスの祈り



6年 ライオンキング

あいあい挨拶活動 11/16(木)

プロ野球中日ドラゴンズのマスコット「パオロン」とチアドラの方、あいモンをお招きして挨拶活動を行いました。

「冰山ルリの大航海」朗読会 11/22(水)

BOYS AND MENの本田さんをお迎えして朗読会を行いました。SDGsの大切さを学ぶことができました。

